

Andrés Vicent, Madrid, España

Andrés Vicent se tituló de Ingeniero Civil Electricista en la FCFM en 1995. Emigró de Chile en enero del 2000, mientras trabajaba en el área de Producción Regional de Endesa Chile, para asistir a un proceso de perfeccionamiento profesional facilitado por la empresa cuando esta fue comprada por Endesa España.

Actualmente, Andrés vive en Madrid junto a su familia –tiene un hijo de 7 años– y se desempeña como Director de Medioambiente para América Latina. Sobre su cargo, explica que “realmente me gusta mucho ya que trae consigo un gran desafío. Por lo general los ingenieros nos abocamos a resolver los grandes problemas técnicos; sin embargo, en los últimos años cada vez es más necesario tener desde fases muy tempranas una sensibilidad especial sobre el impacto que grandes proyectos producen sobre el medioambiente, y esto es un tema que requiere una perspectiva más amplia y que conjugue todas las variables”.

Para poder desempeñarse exitosamente en estas tareas, Andrés afirma que su formación en Beauchef juega un rol fundamental, ya que la exigencia a la que se acostumbró durante su época universitaria le ha ayudado a abordar los desafíos del mundo laboral con mayor madurez. Sobre esto, Andrés comenta que “los ingenieros de la Escuela son muy valorados, pues están en condiciones de sacar los desafíos que les pongan por delante;

pero lo más importante es que esto se permea a otras áreas de tu vida y eso es algo que también tiene mucha relevancia”.

En sus tiempos libres, este beauchefiano disfruta de la naturaleza junto a su familia, declarándose un amante del *trekking* y la bicicleta. Además, Andrés es un lector empedernido, preferentemente de novelas históricas, de autoayuda y autogestión.



BEAUCHEFIANOS

Sebastián Castro, Wellington, Nueva Zelanda

Sebastián Castro egresó de Ingeniería Civil en Computación el 2002, para luego hacer un magíster en la misma área.

Sus viajes por el mundo comenzaron el 2007, cuando CAIDA lo invitó a trabajar como analista para su empresa en la Universidad de California de San Francisco, Estados Unidos. Motivado por el interés de vivir en el extranjero y darle nuevas perspectivas a sus hijos, Sebastián aceptó el desafío y se trasladó al país norteamericano. Después de trabajar ahí dos años, Sebastián y su familia se mudaron a Wellington buscando mejores oportunidades, en donde vive junto a su esposa y sus dos hijos, un adolescente de 17 y una niña de 8 años.

Actualmente, este beauchefiano del DCC trabaja como *DNS Specialist* para el Registro de Dominios de Nueva Zelanda. La empresa se encarga de infraestructura crítica, permitiendo que los dominios de internet que terminan con .nz puedan funcionar todo el tiempo.

“Hoy en día, el trabajo se vuelve desafiante ya que hay que explorar nuevas maneras de usar dominios. Debido a que nuestra organización también está involucrada en *lobby* acerca de internet, hay constante interacción con el Gobierno, el Parlamento y otros organismos locales” explica Sebastián, que tiene 12 años de experiencia en el rubro.

Rachel Pacheco, Antofagasta, Chile

Rachel se tituló en marzo de 2013 de Ingeniera Civil Química e Ingeniera Civil en Biotecnología de la FCFM.

Actualmente trabaja en Minera Escondida, en Antofagasta, como ingeniería de control de procesos, en donde debe aplicar a diario los conocimientos adquiridos durante sus años de estudio.

“Me gusta mi trabajo porque se relaciona directamente con lo que estudié, centrándose la línea productiva; además, este trabajo me permite estar tanto en terreno como en la oficina, entregándome mayor flexibilidad. Por otro lado, mi equipo de trabajo me apoya constantemente, me insta a buscar y desarrollar nuevos desafíos”, afirma la joven ingeniera.

Rachel trabaja en turnos de 4x3, viviendo 4 días en Antofagasta en el campamento de la Minera y 3 días en Santiago, en donde intenta pasar el mayor tiempo posible con su familia. Para ella, el ser joven “otorga la posibilidad de trabajar en lugares remotos y tal vez un poco adversos, lo que permite un desarrollo profesional más completo y un mayor desafío”.

Sobre la formación de Beauchef, destaca que “nos exigimos mucho más y tratamos de buscar los mejores resultados en el menor tiempo posible. Además del compromiso social y medioambiental que adquirimos en los proyectos en los cuales nos involucramos”.

Sobre el futuro, Rachel quisiera seguir en la empresa un par de años más, y luego tal vez viajar al extranjero a conocer otras culturas.



SIN FRONTERAS



Sobre sus años en la FCFM, el ingeniero afirma que adquirió “una gran habilidad para resolver problemas, una formación técnica muy profunda que permite considerar varios aspectos de una solución en armonía y facilidad para aprender cosas nuevas”, a la vez que destaca “la formación en los fundamentos y la gran habilidad para aprender rápidamente”, como un sello característico de quienes estudian en Beauchef.

Por el momento, Sebastián y su familia no tienen planeado volver a Chile. Sus hijos han aprendido el idioma y todos disfrutan la posibilidad de vivir y aprender otra cultura, especialmente en un país que goza de tranquilidad y buena educación. Lo que ha aprendido en sus años afuera es que “uno mantiene a Chile siempre en el corazón, pero tiene que aprovechar el día al máximo, estés donde estés, y no llorar porque no tienes marraquetas o a tu familia”.

